Acta Nº 4. Reunión no presencial de la Comisión de Relaciones Internacionales y Movilidad, 26 de octubre de 2020 a las 12:30.

Orden del día:

1. Aprobación si procede del acta de la reunión anterior.

2. Información de la coordinadora y recapitulación de incidencias ocurridas en el

curso 2019-2020.

3. Actualización de destinos y tablas de equivalencias de asignaturas.

4. Asuntos de trámite.

5. Ruegos y preguntas.

Asisten: Marina Calleja Reina, Antonio Caño González, Guadalupe Dávila Arias, Francisco

Javier Fernández Baena, Alberto Megías Robles, Carmen Rodríguez Naranjo, María

Dolores Salas Martínez.

Excusan su asistencia: Rosa Esteve Zarazaga, Susana Segura Vera.

1. Aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior (acta 3).

Se aprueba por unanimidad, sin modificaciones.

2. Información de la coordinadora y recapitulación de incidencias ocurridas en el

curso 2019-2020.

La coordinadora da la bienvenida a los miembros de la Comisión de Relaciones

Internacionales y Movilidad y les agradece su asistencia y su colaboración.

En relación con las incidencias ocurridas durante el curso 2019-2020 los tutores de

movilidad informan que, a pesar de las incidencias ocurridas como la cancelación de

docencia presencial y el cierre de Universidades, todos los estudiantes salientes han

podido finalizar sus estancias de forma satisfactoria. Carmen Rodríguez Naranjo informa

que actualmente la Universidad de Groningen permanece cerrada durante el primer semestre. Alberto Megías Robles informa que en la Universidad de Maribor muchas asignaturas han sido canceladas lo que a obligado a reestructurar el Acuerdo de Aprendizaje de los estudiantes salientes en varias ocasiones.

La coordinadora informa sobre el actual retraso en la actualización de los informes de movilidad que se realizan desde el Servicio de Relaciones Internacionales de la UMA, siendo el último informe emitido del curso 2017-18. Asimismo, informa que se ha actualizado la página web de la Facultad de Psicología y Logopedia para poder hacer más accesible la información relevante a los estudiantes de movilidad entrantes y salientes. En este sentido se destaca que en el curso 2020-2021 los estudiantes entrantes deben contactar con la Secretaría del Centro para que le sea asignado turno y grupo de las asignaturas matriculadas.

La coordinadora informa de la necesidad de actualizar los destinos ofertados para los estudiantes salientes en el curso 2021-2022 en base a la experiencia reciente. Javier Fernández Baena informa de la necesidad de bloquear como destino el Instituto Superior Leiria (ISLA), la Universidad de do Algarve para los estudiantes del Grado en Logopedia y el Politécnico de Leiria para los estudiantes del Grado en Psicología. Antonio Caño informa que en las universidades de Polonia la oferta de asignaturas cambia mucho de un año para otro y la mayor parte de las asignaturas ofertadas pertenecen a Títulos de Máster, a pesar de lo cual considera que la oferta es apropiada y suficiente para los estudiantes salientes porque pueden cursar las asignaturas como optatividad por formación reglada.

La coordinadora solicita la actualización de las tablas de equivalencia de asignaturas de las diferentes Universidades tutorizadas para que puedan estar disponibles para los estudiantes salientes en la próxima convocatoria del curso 2021-2022.

3. Asuntos de trámite

Si asuntos de trámite

4. Ruegos y preguntas.

La coordinadora agradece el buen trabajo desarrollado por los tutores de movilidad, asimismo, la Comisión de Relaciones Internacionales y Movilidad agradece a la coordinadora su labor.

Y sin más que tratar, se levanta la sesión.

Málaga, a 30 de septiembre de 2020

Fdo. Guadalupe Dávila Arias

Coordinadora de la Comisión de Relaciones Internacionales y Movilidad Vicedecana de Estudiantes, Relaciones Internacionales e Igualdad